

# Goblog

## Resmikan Masjid Nurul Islam di Sukkean, Bupati Samosir Ajak Jemaat Tingkatkan Iman dan Sebarkan Kebaikan

Karmel - [SAMOSIR.GOBLOG.CO.ID](http://SAMOSIR.GOBLOG.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 22:22



SAMOSIR-Ditandai dengan pengguntingan pita, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom bersama Badan Kemakmuran Masjid Gokman Samosir

meresmikan Masjid Nurul Islam yang berada di Desa Tambun Sukkean Kecamatan Onan Runggu. Selasa (19/12/2023)

Peresmian Masjid Nurul Islam tersebut dihadiri Pj. Sekertaris Daerah Samosir Rita Tavip Megawati, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Immanuel Sitanggung, Jaksa Dwi Putri Desri Lana mewakili Kejari Samosir dan Ketua BKM Gokman Samosir serta Jemaah Masjid Nurul Islam dan lainnya

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan selamat atas penyerahan dan peresmian renovasi Masjid Nurul Islam. Semoga dengan direnovasinya Masjid Nurul Islam ini semakin meningkatkan iman

"Kehadiran Masjid Nurul Islam juga diharapkan dapat meningkatkan persentase kehadiran jemaah beribadah dan memotivasi jemaah lainnya agar lebih sering datang ketempat ibadah. Jemaah Masjid Nurul Islam juga dihimbau untuk menyebarkan kebaikan kepada masyarakat lainnya,"ucap Bupati Samosir

Vandiko Timotius Gultom juga berharap Masjid ini dapat memberi kebaikan, menjadi masjid yang hidup ditengah masyarakat. "dengan bangunan yang megah, maka hati kita juga harus megah, mari kita jaga bersama-sama," Kata Vandiko.

Ditambahkan, bahwa Masjid ini beradi dipinggir Danau Toba sehingga banyak menarik perhatian, ditambah lagi dengan panorama alam yang sungguh indah, Untuk itu, Masjid diharapkan dapat mendukung kepariwisataan di Samosir.

Tak luput, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom juga mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Darmo Supomo yang telah berpartisipasi menjadi donatur dalam pembangunan Masjid Nurul Islam ini,"ujar Vandiko Timotius Gultom

Perwakilan Alm. Haji Darmono S, Munajad berharap agar Masjid Nurul Islam ini betul-betul menjadi cahaya kemajuan dan kemakmuran bagi masyarakat Samosir. "Semoga apa yang dibangun dapat memberikan pahala,

"Masjid ini sangat bermanfaat bagi masyarakat sekitar, bukan hanya sebagai tempat ibadah tetapi juga sebagai tempat menyebarkan kebaikan, Masjid Nurul Islam ini juga menjadi mercusuar kebaikan dan tempat ibadah yang nyaman," kata Munajad.

Sementara itu, Tokoh Agama Katolik Rudy Gultom menyampaikan, bahwa masjid ini bukan hanya sebagai tempat ibadah, tapi membangun jemaah untuk memperkuat cinta kasih antar umat dan sodaliritas antar umat beragama,"sebutnya. (Karmel)